
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Personnellement, je pense que nous devons encourager notre agriculture québecoise. Je 
trouve scandaleux que chaque année des fermes disparaissent et que nous soyons obligés 
de manger du concombre mexicain !! 
 
Houiel Fabienne 
 


